

Umfrage: Die Anhänger der Oktoberrevolution sterben aus

06.11.2009

Nur noch für jeden 10. Ukrainer ist der 7. November – der Tag der Feier der Oktoberrevolution – der größte Feiertag.

Nur noch für jeden 10. Ukrainer ist der 7. November – der Tag der Feier der Oktoberrevolution – der größte Feiertag.

Davon zeugen die Ergebnisse der ukraineweiten Umfrage, die vom Rasumkow-Zentrum durchgeführt wurde.

Gemäß den Ergebnissen der Umfrage, bezeichneten 9,9% der Teilnehmer den 7. November als größten Feiertag und mehr als ein Viertel der Befragten (27%) als genauso einen Feiertag, wie auch die derzeitigen offiziellen. Für die Hälfte der Bevölkerung der Ukraine (51%) ist dieser Tag ein gewöhnlicher und 7,4% der Teilnehmer fassen diesen Tag als Gedenktag für die Opfer der kommunistischen Repression auf. Die übrigen Befragten haben sich nicht festgelegt.

Beim Rasumkow-Zentrum hob man hervor, dass sich in den letzten sieben Jahren die Zahl derjenigen, die diesen Tag als Feiertag sehen, merklich verringert hat. Im Jahr 2002 sahen 16,3% den 7. November als größten Feiertag an und 35% als genauso wichtig wie die derzeitigen offiziellen Feiertage. Als normalen Tag sahen ihn 38,6% der Befragten an und der Anteil derjenigen, der diesen als Gedenktag für die Opfer der kommunistischen Repression ansieht, hat sich nicht verändert (7,4%).

Die Experten betonen ebenfalls, dass in Bezug auf diesen Tag sich klar eine Abhängigkeit vom Alter der Befragten verfolgen lässt: je älter die Bezugsgruppe, um so öfter fassen die Vertreter den 7. November als Feiertag auf. Unter den Befragten im Alter von 60 Jahren und darüber sehen 20,7% diesen Tag als den größten Feiertag und 28,8% sehen ihn als normalen an. Zur gleichen Zeit sieht die überwältigende Mehrheit der Befragten im Alter von 18-29 Jahren (71%) den 7. November als gewöhnlichen Tag an und nur 2% sehen ihn als großen Feiertag und 13,6% als den anderen offiziellen Feiertagen gleich gestellt an.

Die Beziehung der Menschen zum 7. November unterscheidet sich ebenfalls in Abhängigkeit von der Region. Als größten Feiertag sehen ihn 18,9% der Einwohner der südlichen und 14,2% der östlichen Regionen an und nur 6,8% der Einwohner im Zentrum und 0,5% im Westen. Als gewöhnlichen Tag fassen den 7. November 60,9% im Westen, 52,3% im Zentrum, 48,6% im Osten und 40,7% der Befragten im Süden auf. In den westlichen Regionen wird der 7. November bedeutend öfter, als in den übrigen Territorien der Ukraine, als Gedenktag für die Opfer der kommunistischen Repression (18%) gesehen. Im Osten beträgt dieser Wert 6,2%, im Zentrum 5,2% und im Süden 1,3%.

Die Untersuchung wurde vom Rasumkow-Zentrum vom 19. bis zum 26. Oktober 2009 durchgeführt. Dabei wurden 2.010 Menschen in allen Regionen der Ukraine befragt. Die theoretische Abweichung beträgt 2,3 und die Untersuchung wurde mit Unterstützung des Internationalen Fonds "Wosroshdenie/Wiedergeburt" durchgeführt.

Quelle: [UNIAN](#)

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 412

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.